

Der Stadtrat hat am 24. September 2014 dem Antrag zur Durchführung eines Planspiels Kommunalpolitik in der aktuellen Wahlperiode mehrheitlich zugestimmt. In dem genannten Antrag wurde die Stadtverwaltung beauftragt Schülerinnen und Schüler für die Simulation einer Stadtratssitzung zu gewinnen und die Ausführung des Planspieles vorzubereiten und zu unterstützen. Bisher gab es über den aktuellen Bearbeitungsstand zum Planspiel Kommunalpolitik keine Informationen seitens der Stadtverwaltung.

Vor diesem Hintergrund fragen wir:

1. Auf welchem Weg wurden die haleschen Schulen über das Vorhaben benachrichtigt und welche Schulformen wurden angefragt?
2. In welchem Zeitraum ist das Planspiel Kommunalpolitik geplant?
3. Mit welchen externen Organisationen steht die Stadtverwaltung in Kontakt?
4. Wie ist das weitere Vorgehen für die Planung des Planspiels angelegt?

Gez. Tom Wolter

Fraktionsvorsitzender